

Ini Hal Yang Harus Dipahami Investor Generasi Milenial

Tanggal : Jum'at , 23 Juli 2021
 Media : mediaindonesia.com
 Halaman : -
 Wartawan : RO
 Muatan Berita : Positif
 Narasumber : Raymond Sutanto (Co-Founder Zipmex Indonesia)
 Rubrik : Teknologi
 Topik : Kripto

Jumat 23 Juli 2021, 19:10 WIB

Ini Hal Yang Harus Dipahami Investor Generasi Milenial

mediaindonesia.com | Teknologi



by

Platform investasi aset digital terpercaya serta teregulasi di Indonesia telah terdaftar di Bappebti.

TREN bisnis investasi yang kini tengah marak ketika pandemi Covid-19 jadi salah satu opsi bagi kalangan investor generasi pandemi khususnya generasi milenial dan generasi Z untuk memperoleh keuntungan melalui penanaman modal di sejumlah instrumen investasi.

Namun demikian, para investor diminta tetap berhati-hati dengan bisnis investasi yang tidak jelas, tidak memiliki izin, dan tidak teregulasi.

Biasanya, jenis investasi seperti itu, dilakukan yakni investor hanya diminta menaruh uang serta dijanjikan mendapatkan sejumlah keuntungan. Bentuk investasinya bisa berbagai bentuk seperti, aset kripto, tanah, properti, dan lainnya.

"Kita harus cek apakah perusahaan ini legal dan teregulasi, bisa cek ke Bappebti (Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi)," ujar Co-Founder Zipmex Indonesia Raymond Sutanto melalui keterangannya, Jumat (23/7).

Raymond mencontohkan pertumbuhan investasi mata uang kripto atau biasa dikenal *cryptocurrency* yang kini tumbuh pesat. Instrumen ini akhirnya banyak dituju para investor, baik pemula maupun senior.

Raymond menyoroti sebagian masyarakat yang sekadar ikut-ikutan memilih instrumen investasi tertentu, hanya karena sedang tren, termasuk dalam hal investasi kripto.

Menurut Raymond, investasi dengan cara apapun sebetulnya tak masalah. Hal terpenting ialah mau belajar terjun ke pasar investasi.

"Ada yang ikut teman beli ini itu, tetapi ada juga yang tetap pendiriannya pada hasil risetnya. Yang penting belajar di market, mereka akan merasakan keuntungan juga yang besar," kata dia.

Lalu, apakah situasi pandemi Covid-19 memengaruhi kenaikan mata uang kripto? Menurut Raymond, sebetulnya kondisi saat ini tidak terlalu pengaruh. Ia mencontohkan di 2017, ketika pandemi belum terjadi, aset kripto pernah mengalami bull run (pergerakan positif).

Ia pun meyakini, tanpa situasi pandemi sekalipun, bitcoin sebagai aset kripto dengan kapitalisasi pasar terbesar tetap akan naik.

"Kalau kita lihat ke belakang, setiap 4 tahun, ada kenaikan, bukan karena pandemi. *Cycle*-nya gitu. Kebetulan karena pandemi, mungkin ada efek orang lebih cari cara untuk make *extra money*. Invest itu *not looking for quick get rich*. Salah satu faktor juga, itu time di market kita," ujar Raymond.

Karena itu, ketika hendak berinvestasi kripto, dia menganjurkan untuk mencari koin dengan fundamental kuat serta jangan hanya melihat ketika koin tertentu sedang naik drastis.

Sebagai platform investasi aset digital terpercaya serta teregulasi di Indonesia, Raymond Susanto memastikan Zipmex telah terdaftar di Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi (Bappebti) dan telah memiliki standar ISO 27001.

"Selain regulasi Bappebti, kami juga memiliki asuransi dan standar ISO 27001 sesuai regulasi pemerintah. Untuk menjamin dana pengguna, kami juga bekerja sama dengan BitGo untuk memberikan asuransi hingga US\$100 juta untuk aset nasabah," jelasnya.

"Dari standarisasi tersebut, kami sudah sesuai dengan apa yang diminta dari Bappebti, baik sistem security maupun ISO-nya," pungkas Raymond. (RO)